

NOTA  
INFORMATIVA

Valencia / 14 de abril de 2023

## El gran desafío de Andreu Blanes

**-El atleta de Onil disputa el sábado por la tarde el Campeonato de España de 10K en Huelva y a la mañana siguiente, el de trail en Lloret de Mar**

A Andreu Blanes, el 4x4 del atletismo español, siempre le han ido los retos. Y este fin de semana afronta uno mayúsculo: el sábado por la tarde disputará en Huelva, al sur, el Campeonato de España de 10K, y a la mañana siguiente, con el tiempo justo para viajar y dormir un poco, el Campeonato de España de trail en Lloret de Mar, al noreste.

El objetivo principal del atleta de Hoka es el 10K, una carrera que reunirá a grandes fondistas españoles como Jesús Ramos, que es el defensor del título, Rober Aláiz, que hace unos días fue segundo en el Campeonato de España de 10.000 celebrado en Burjassot, Chiki Pérez, Santiago Catrofe, Yago Rojo, Nassim Hassaous, Ibrahim Chakir, Sebas Martos, Sergio Jiménez... Blanes ha estado tres semanas entrenándose en Sierra Nevada, el miércoles se fue a Onil y ayer llegó a Huelva para luchar por las medallas este sábado.

En cuanto acabe -la salida es a las siete de la tarde-, se irá al aeropuerto de Sevilla para coger un vuelo a Barcelona que tiene previsto aterrizar a las 0.30 horas. Después le espera una hora de coche para llegar hasta Lloret de Mar.



“Calculo que me iré a la cama a las dos de la noche”, apunta Blanes. El tiempo justo para dormir unas pocas horas porque a las 9.30 horas tendrá que estar en la salida del Campeonato de España de trail. Allí le espera un circuito de 16 kilómetros, no muy técnico, con cerca de 600 metros de desnivel.

El atleta de Onil va a verlas venir. La normativa de la RFEA detalla que es necesario disputar el Campeonato de España para tener opciones de ser seleccionado para el Campeonato del Mundo que se celebrará en Innsbruck y ese el motivo por el que Blanes correrá las dos pruebas en menos de quince horas. Es el precio de su versatilidad, la de un corredor que fue sexto en el último Mundial de trail y, semanas después, medalla de bronce en el Campeonato de España de cross. Después de este fin de semana de competiciones, Blanes se centrará en preparar la prueba de los 3.000 metros obstáculos, aunque hará un inciso para el Mundial de trail.

Uno de sus dos entrenadores, Luismi Martín Berlanas (el otro es Juan del Campo), asegura que el mejor atleta de su numeroso grupo en la gestión de esfuerzos es Andreu Blanes y que eso le da tranquilidad. “Su objetivo es el 10K, pero el calendario ha venido así y el domingo correrá también el trail. No me preocupa porque Andreu es una persona muy inteligente y que sabe gestionar muy bien los esfuerzos. Confiamos mucho en él. A él le gustan este tipo de líos y nosotros estamos para ayudarle. Eso sí, de Huelva se va a ir a Lloret con un buen dolor de patas porque el nivel medio es altísimo”.

El sueño de Andreu Blanes, a pesar de la amplitud de su abanico atlético, sigue siendo convertirse en olímpico en los 3.000 metros obstáculos. “Tenemos muchas ganas de que saque en esta prueba lo que aún no ha demostrado.



Sabemos que ir a París hoy es una utopía, pero tenemos un plan y vamos a luchar por él”, apunta su técnico.

Además, de Andreu Blanes, otros atletas valencianos correrán en Huelva el Campeonato de España de 10K. En la prueba masculina destaca Nacho Giménez y en la femenina, Yésica Más, que ya fue subcampeona de esta distancia, Cristina Juan o María Ureña.

Y al día siguiente, el domingo, en Lloret de Mar, estarán en la salida Guillermo Albert, subcampeón de España de trail, Júlia Font, que ha sido campeona, Vanessa Romero y varios atletas más de categorías inferiores, como Laura Domene (sub23), María Safont (sub18), Nadia Soto (sub18), Óscar Bou (sub23), Mario Álvarez (sub23), Pablo Alba (sub23), Marcos Sánchez (sub20) o Raúl González (sub20). Font y Albert figuran entre los favoritos en la lucha por las medallas.

Y el tercer frente del fin de semana estará en Zaragoza, sede de nuevo del Campeonato de España de maratón, donde la alicantina Pilar Rubio, que fue medalla de bronce en la última edición, volverá a estar en la salida.

Para más información:

Fernando Miñana

Prensa FACV

667 59 63 67

fernanminana@gmail.com